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Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Hohenroth 
vom 15.07.2014 
 
Beginn der Sitzung: 20.30 Uhr    Ende der Sitzung:21.45 Uhr  
 
Anwesend: 

a) stimmberechtigt:           Verteiler: 
Klaus Verloh  Bürgermeister Hr. D.Hardt 
Karl-Heinz Bastian  Hr. Ulrich Stahl 
Klaus Engelbert   
Maik Sinsig   
Björn Voit   
   
   
   
   

 
b) nicht stimmberechtigt: 

Jürgen Leicht, Jörg Göbel, Helmut Schneider 
 
 

 
c) Es fehlten (entschuldigt):  

 
 
 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates Hohenroth waren durch Einladung vom 09.07.2014 für  
15.07.2014, zu 20.30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden.  
Der Ortsbeirat Hohenroth war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
 
 
 
Tagesordnung:  
 

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Ortsvorsteher Klaus Verloh 
2. Rückblick  

2.1 Spiel ohne Grenzen 
2.2 Bericht des Ortsvorstehers 
3. Sommerfest 20.07.14  Stand der Vorbereitungen 
4. Aktuell Beleuchtungsplan 
5.  Auswirkungen aus dem Haushalt   
6. Verschiedenes 

  
  

   
 

 
 
 



 

TOP Thema / Erläuterung / Beschluss / Aufgabe 
Abstimmungs-
ergebnis TYP 

Verant- 
wortlich 

Bemerkung / 
Handzeichen / 

Datum daf. dag. Enth. 
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1 Klaus Verloh begrüßte die Anwesenden 
und eröffnete die Sitzung 
 

 
 

   
I 

Gemeinde
vorstand 

 

2.1 Spiel ohne Grenzen 
Die geplante ortsübergreifende Aktion 
„Spiel ohne Grenzen“ wurde aufgrund 
mangelnder Beteilung der Ortschaften 
abgesagt. 
Der Ortsbeirat Hohenroth hatte sich zu 
dieser Veranstaltung angemeldet, in diesem 
Zusammenhang jedoch auch um mehr 
Informationen gebeten, was bei dem Spiel 
ohne Grenzen gemacht werden soll. 
Diese Informationen lagen uns bis zuletzt 
nicht vor. 
Wir würden uns für die Zukunft eine  
höhere Transparenz und 
Informationsbereitschaft von Seiten der 
Veranstalter wünschen.  
  

 
 

 
 

 
 

 
I 

Gemeinde
vorstand 

 

2.2 Bericht des Ortsvorstehers 
Zum 85. Geburtstag von Herrn Theo 
Gimbel wurde vom Ortsbeirat ein 
Blumengeschenk überreicht. 

   I Gemeinde
vorstand 

 
3. Familienfest am 20.07.14 in Hohenroth 

Die Vorbereitungen laufen. Getränke und 
Essen ist bestellt. 
Zum Aufbau ist Treffpunkt am 19.07.14 um 
10.00 Uhr am Feuerwehrgerätehaus. 

   I Gemeinde
vorstand 

 
4. Beleuchtungsplan 

Nachstehend unser Anschreiben vom 
16.07.14 an die Gemeindeverwaltung.  
 
Der Ortsbeirat begrüßt diese Aktion, weil 
wir uns auch schon früher über eine 
individuelle Schaltung der 
Straßenbeleuchtung Gedanken gemacht 
haben. Das man dadurch auch noch sparen 
kann, ist sicher ein schöner Nebeneffekt. 
 
Allerdings ist der Hohenrother Ortsbeirat 
der Meinung, dass in allen Gemeindeteilen 
aus Gründen der Gleichbehandlung  
dieselbe Beleuchtungsstärke  
und -dauer eingestellt werden sollte. 
Unser Vorschlag: 
 
- Bis 23.00 Uhr volle Beleuchtung 
- Von 23.00 – 1.00 Uhr halbe Stärke 
- Von 1.00 – 4.30 Uhr keine und 
Ab 4.30 Uhr wieder volle Stärke. 

   I /A Gemeinde
vorstand 
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5.1 Auswirkungen aus dem Haushaltsplan 
Ein Ausbau der Straße „Ober der Schul“ 
wurde aus dem aktuellen Haushaltsplan 
gestrichen, da hierfür keine finanziellen 
Mittel zur Verfügung stehen. 
 
Wir möchten nochmals auf die 
verschiedenen Protokolle des Ortsbeirates 
zu diesem Thema hinweisen. 
Die aktuelle Problematik mit dem 
Oberflächenwasser, sowie die Gefahr der 
Verstopfung des Vorfluters mit 
ausgespültem Split könnte zu nicht 
unerheblichen Folgekosten führen. 
 
Durch den Klimawandel und die dadurch 
auch immer heftigeren Regenfälle könnte es 
hier in absehbarer Zeit zu 
Überschwemmungen kommen, welche die 
unterhalb der Straße gelegenen Häuser in 
Mitleidenschaft zieht. 
 
Das Tauwetter im kommenden Winter mit 
möglichen Überflutungen der Häuser, 
sowie das Problem dass in der Straße kein 
Schneepflug mehr fahren kann sollte bei 
einer Entscheidung über den Ausbau auch 
berücksichtigt werden. 
 
Wir bitten um nochmalige Prüfung der 
Angelegenheit. 
 

   I /A Gemeinde
vorstand  

 
5.2 Haushaltsplan 

Bezüglich des DGH – Hohenroth gibt es 
keine Änderung 

   I Gemeinde
vorstand 

 
6. Verschiedenes      

 
6.1 Illegale Müllablagerungen auf dem Gelände 

der ehemaligen Gaststätte „Zum Sack“. 
 
Als Lösungen für dieses aktuelle Problem 
kommen eine Entsorgung des Mülls und 
eine Sperrung des Parkplatzes durch den 
Besitzer in Frage. 
Von Seiten des Ordnungsamtes wird der 
aktuelle Besitzer des Geländes hierzu 
angeschrieben. 

   A Gemeinde
vorstand 
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6.2 Altes Spritzenhaus 
 
Das alte Spritzenhaus in Hohenroth ist 
schon seit einigen Jahren von Herrn Klaus 
Engelbert gepachtet. 
Um Kosten und Aufwand einzusparen 
sollte die Grünfläche vor dem Spritzenhaus 
zukünftig nicht mehr von Gemeinde-
arbeitern gemäht werden.    

   I  Bauhof 

 
6.3 Viehweide Hohenroth 

 
Für den Neubau eines Windrades wurde im 
vergangenen Jahr eine Zufahrt auf der 
Hohenrother Viehweide zwischen 
Hohenroth und der B 414 geschaffen. 
Hierbei wurden Teile der Viehweide 
aufgefüllt und diese ist dadurch zum Teil 
jetzt nicht mehr nutzbar. 
Wir haben zu unserer Anfrage vom 
05.11.13 bisher noch keine offizielle 
Auskunft dazu bekommen was mit dieser 
Zufahrt jetzt geschieht. Bleibt diese, oder 
erfolgt ein Rückbau? 
 

   A Gemeinde 
vorstand 

 

6.4 Uns wurde von Seiten einiger Mitbürger 
mitgeteilt dass in dem Bereich 
„Pfaffenhob“ ein weiteres Windrad geplant 
sei. 
Können Sie uns bitte hierzu informieren. 

   S Gemeinde 
Vorstand  

 

 gez. 
Maik Sinsig Schriftführer 

     
 

 gez. 
Klaus Verloh, Ortsvorsteher  

   
   

 


